

4月27日（月）

ここからだ通信

大久保	最近は料理を作るのがマイブームです。昨日はマッシュポテトと豆腐の照りマヨ焼きを作りました。作って楽しい、食べておいしい良いものができました。今からでも大丈夫です。みんなも何か新しいことに挑戦してみてください！
坂 本	ここ数日、中学校の駐車場付近の八重桜がとてもきれいに咲いていて、見る度に癒されます。皆さんも中学校の前を通る機会があれば、是非見てみてください。
坪 川	昨日は娘とピアノと歌を楽しみました。皆も音楽に触れてみて！はやく音楽の授業、したいなあ…
甲 田	Stay home, enjoy home. 若者の想像力を今こそ發揮し、今できる楽しさを見つけよう！
茨 木	学校が再開したら、ぜひみんなの休校中の様子を英語で話してほしいな、と思っています。自分だったらどう言おうかなあ・・・と考えてみておいてくださいね。楽しみにしています。
山 本	自宅の植物がそろそろ開花しそうでわくわくしています。皆は何か植物や生き物など育てているかな？時間があるときにお家の手伝いなども積極的にしてみよう！休校明けに皆の話を聞くのが楽しみです。
古 川	休校中も平日の朝食は○○グラ生活を続けているのですが、なかなか減らない↓どころかマシマシです↑…。学校で消費するエネルギー量はやっぱりすごかったのだと実感中。2週間後の学校再開に向けて「ここからだー！」。熱量を徐々に上げていきますよ！みんなもコンディション調整をしっかりとね。

今週末の4月30日（木）か5月1日（金）に2年の先生たちから電話がかかってきます。健康状態の確認及び課題の進捗状況確認などになるので、できるだけ本人が電話に出て元気な声を聞かせてくれると嬉しいです。